

El domingo pasado, en la Ciudad de Buenos Aires

Gabriel Montesco, el maratonista trasplantado y recuperado de cáncer que corrió los 42K

Tiene 39 años. Corrió con la camiseta de la Fundación Tiempo de Vivir, dirigida por la Dra. Guadalupe Pallotta, que encabezaba el equipo de oncólogos que lo trató.

Buenos Aires, octubre 2015.- El maratonista Gabriel Montesco corrió los 42K de Buenos Aires con la remera de la **Fundación Tiempo de Vivir**, la organización social dedicada a la capacitación académica en Oncología y difusión de la prevención del cáncer.

Un paciente recuperado

Gabriel fue paciente del equipo que entonces lideraba la **Dra. Guadalupe Pallotta (MN 40428)**, creadora del Servicio de Oncología Clínica del Hospital Italiano de Buenos Aires y actual presidenta de la Fundación Tiempo de Vivir.

Tuvo un **Linfoma No Hodgkin** tratado en primera línea, recayendo en menos de un año. Se vuelve a tratar y entra en remisión pero es consolidado con un **trasplante de médula ósea** en octubre de 2008. Permanece en **remisión completa** desde entonces. Su médico fue el **Dr. Sergio Specterman**.

Con la camiseta puesta

Como reconocimiento a la acción de los profesionales que lo atendieron, Gabriel decidió correr los 42K con la camiseta que lleva el isologo y la web de Tiempo de Vivir, que agradece este gesto solidario de difusión como **embajador deportivo** de la Fundación.

Por entrevistas:

Gabriel Montesco 011-15-5800-1009

Dra. Guadalupe Pallotta, presidente de la Fundación Tiempo de Vivir, contacto de Prensa: 011-15-3631-1189

Más información:

www.tiempodevivir.org.ar